

# Halberstädter Volksstimme

vom 26.01.2012

## Vortrag zum Vogel des Jahres



Die Dohle ist der Vogel des Jahres 2012. Foto: Bernd Nicolai

Halberstadt (tj) • Der Vogel des Jahres 2012 ist die Dohle. Diesem Tier widmet sich die nächste Abendveranstaltung des Halberstädter Vogelkundemuseums Heineanum am Dienstag, dem 31. Januar. Wie bei ihrem Vorgänger, dem Gartenrotschwanz, handelt es sich bei der Dohle wieder um einen Singvogel. Er trägt zwar ein düsteres Gefieder, aber Intelligenz und Verhalten sowie die gesellige Lebensweise finden beiden meisten Menschen Gefallen. Zum Jahresvogel wurde die Dohle, weil sie in weiten Teilen Deutschlands noch bis in die 1970er Jahre ein recht häufiger Brutvogel war, seitdem im Bestand aber sehr deutlich abgenommen hat. In Rahmen der

Vortragsveranstaltung stellt der Direktor des Heineanums, Dr. Bernd Nicolai, ab 19 Uhr den aktuellen Jahresvogel umfassend in Wort und Bild vor. Zu dieser Veranstaltung sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Für die Besucher des Heineanums wurde in traditioneller Weise auch wieder eine kleine Sonderausstellung zum aktuellen Vogel des Jahres gestaltet. Dort können sie sich über die Biologie der Dohle informieren. Und für Schulklassen und Kindergruppen besteht darüber hinaus ein museumspädagogisches Sonderangebot speziell zum Jahresvogel.